

La firme brésilienne Odebrecht finance des secteurs de la droite vénézuélienne



La Havane, 3 janvier (RHC)- Marcelo Odebrecht, magnat du Brésil, a indiqué devant des procureurs du Pérou qu'il a financé les campagnes politiques de certains secteurs de la droite du Venezuela.

Au cours d'un interrogatoire pour les affaires de présumée corruption et financement de sa compagnie, l'actuel président du Pérou, Pedro Pablo Kuczynski, Marcelo Odebrecht a précisé qu'il a versé des sommes à des dirigeants de l'opposition vénézuélienne, sans mentionner des noms.

Le chef d'entreprise a ajouté que son plan consistait à financer des candidats de l'opposition en Amérique Latine afin de créer des problèmes dans la région.



Radio Habana Cuba